

Zwischen Himmel und Erde Between Heaven and Earth

TTBB a cappella

Lyrics: Lorenz Maierhofer

Music: Lorenz Maierhofer

Emotionally

T1
1./2. Zwi - schen Him - mel und Er - de, zwi - schen Him - mel und Er - de
1./2. Bet - ween heav - en and earth, bet - ween heav - en and earth God's

T2
1./2. Zwi - schen Him - mel und Er - de, Him - mel und Er - de ge -
1./2. Bet - ween heav - en and earth, Him - mel und Er - de ge -
God's

B1
1./2. Zwi - schen Him - mel und Er - de, Him - mel und Er - de ge -
1./2. Bet - ween heav - en and earth, Him - mel und Er - de ge -
God's

B2
1./2. Zwi - schen Him - mel und Er - de, Him - mel und Er - de ge -
1./2. Bet - ween heav - en and earth, Him - mel und Er - de ge -
God's

Piano/Klavier
(for rehearsal)

C G Am E

5
deiht die Welt, dass sie frei - re und wer - de. Nimm die Kraft aus der Er - de, die sich
na - ture's grow in dai - ly re - birth. Take the pow - er of earth flow - ing

deiht die Welt, dass sie frei - re und wer - de. Nimm die Kraft aus der Er - de, die sich
na - ture's grow in dai - ly re - birth. Take the pow - er of earth flow - ing

deiht die Welt, dass sie frei - re und wer - de. Nimm die Kraft aus der Er - de, die sich
na - ture's grow in dai - ly re - birth. Take the pow - er of earth flow - ing

F C D7 G7 C G

11

him - mel - wärts streckt, und den Se - gen vom Him - mel, der die Er - de deckt,
 up to the sky and the bless - ings of heav - en, low - ing down from high.

him - mel - wärts streckt, und den Se - gen vom Him - mel, der die Er - de be - deckt,
 up to the sky and the bless - ings of heav - en, low - ing down from on high.

him - mel - wärts streckt, und den Se - gen vom Him - mel, der die Er - de be - deckt,
 up to the sky and the bless - ings of heav - en, low - ing down from on high.

Am E F G7 Am

17

1. so wie heu - te und hier: Al - les Gu - te sei mit Dir!
 2. mor - gen grad so wie dort: Mit Dir sei viel Glück und Freud!

1. What you feel and do: On - ly good shall be with you.
 2. So you've got what you need: Your life is u - nique in - deed.

1. so wie heu - te und hier: Al - les Gu - te sei mit Dir!
 2. mor - gen grad so wie dort: Mit Dir sei viel Glück und Freud!

1. What you feel and do: On - ly good shall be with you.
 2. So you've got what you need: Your life is u - nique in - deed.

Am Dm G Am F G G7 C C Fine



Bridge ad lib.

□ Sprecher, frei deklamierend / *Speaker declamating freely:*

- *) „Dein Lebensbaum ist ein wunderbares Gedicht, das die Erde in den Himmel schreibt.“
*) *“Your tree of life is a wonderful poem that the earth writes upon the sky.”*

23

Mm. _____

Mm. _____

Mm. _____

F C

*) basierend auf einem Gedicht von Khalil Gibran (1883–1931) / *) based on a poem by Khalil Gibran (1883–1931)

HELBLING CHORAL CONCERT SERIES

Edited by / Herausgegeben von Lorenz Maierhofer Contact: www.maierhofer.cc

A repertoire series for mixed choir, female choir and male-voice choir, secular and sacred choral music, stylistically and culturally diverse from easy to advanced.

Repertoire-Serie für gemischte, gleichgeschlechtliche Stimmen und Männerchor, geistliche und weltliche Chormusik, stilistisch vielfältig, von leicht bis anspruchsvoll.

Lorenz Maierhofer

ZWISCHEN HIMMEL UND ERDE / BETWEEN HEAVEN AND EARTH

Ein neuer Chorstandard für Gratulationen, verschiedenste festliche Anlässe, religiöse Feiern und Stunden. Die leicht singbare Komposition beeindruckt durch ihre Schlichtheit und tiefen Ausdruck in Musik und Text.

A new choral standard for congratulations, a wide variety of festive occasions, religious celebrations. This easy-to-sing composition impresses with the heartfelt simplicity and profound expressiveness of its music and lyrics.

Erhältlich/Available:

SATB a cappella	HCCS - 5860
SAB a cappella	HCCS - 5861
SAA a cappella	HCCS - 5862
TTBB a cappella	HCCS - 5863

HELBLING ÖSTERREICH / AUSTRIA
1020 Wien, Kaplanstrasse 9
Phone (+43) 1 512 262 133-0
Fax (+43) 1 512 262 111
office@helbling.com

HELBLING DEUTSCHLAND / GERMANY
73707 Esslingen, P.O. Box 100754
Phone (+49) 0711/758701-0
Fax (+49) 0711/758701-11
service@helbling.com

www.helblingchor.com

International:

www.helblingchoral.com

Helbling

ISMN M-50022-735-9



9 790500 227359